

奴等ハ狼狽振りを見よ！歎勝の期日近づいたぞ！！

今一息の努力だつ總攻撃に移れ!!! 左に掲ぐるは本邦元一株主よりの手紙
前署諸君ノ正當十九年段ニ對シテハ小生、ミナテス一般多衆、同情スル處ナリ然
ルニ会社葬部ハ不親合ノ度ヲ越シ不法ニ云暴力團ヲ使用シテ諸君ヒ對ス某ル、外十
シ 諸君乗合之株主ニ會社經營ノ頑胞ナキ甚平且ツ馬鹿平ニ對シ愈々起テリ即チ日
暮露之言初所吉村方ヲ本邦トシ取扱同盟事務所ヲ設置シ一般株主ニ緊急機ヲ發セリ
諸君吾重シテ大ニマレ。

東京乗合自動車株式會社 一株主

以上

送修書は各支那てすることに就りました。

華名支那王リ本邦への諸負の時間 日午前八時半午后三時 近三時半後十時近とす

支那支那長は本邦詰自割製作製本邦へ対応して下さい。

N.023

名文の便

乗用戦線二工一ス

會社浙末魔の余波遂に下級事務員ハ口当たり冷酷無智及々奴等の公体益々アハガ
俺達の不納同盟加公當合理的要求の下極固く結成され實行され、ある時に奴等の
切崩しを委切せず手も足も出ない事を知るや虚人に下級職員に當り散らすんだ虛
門の太底君の例を見え些細な個人關係で当然擣伏か其責任と明たすへき大早速誠へ
大 次は又々橋大底公君越間君後藤君等の無意識にビラを撒いたとか同情して等
附したとか單に好意を不したと云ふのみ夫等の理由を表示せず首切つた殊に大底君
は賛興金を盛大に入水して共に水た 白山のオトナレイお爺さん松江君曰
か是景所大入札であることを知らず 永年忠實大勤ひて來た老人を其場張りで追拂大
まだ斯乃リリ同じ系統にある笠塚の万歳自動車の女事務員石井君が然よりビラを撒
いたと云ふので首に及び又秋原君も同様の口次目を見て今大問題と放つてこの冷酷
無情ふ会社重役を追ひ出せ!! と連轍手事務員が奮起した 乾盃シウント應援する人
だ!! 握内一族の舞茶あベリクリト憤慨した大株主奮起す!!

奴等の一時ズベカレのベリクリト憤慨した大株主は成度新大木拂込の令を拂ひ立
として争議費用の穴埋め大使用もよろといたことから握内の権勢を以て社長柳井の
声を揚げ猛運動を開始し大虎の門の電車不動産の不当評價暴力團を使用等々奴等の